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Bron le 09 septembre 2015 
 
 
Chers amis Barbetiers, 
 
Permettez-moi tout d’abord de vous remercier pour votre soutien à défendre notre 
Barbet national. 
Votre adhésion au Club du Barbet, du Lagotto et autres Chiens d’Eau en est la 
preuve tangible. 
 
Depuis des mois et des années, notre club à traversé tant bien que mal beaucoup de 
tourmentes. Ces aléas ont laissés indubitablement des traces.  
C’est un fait. Le symposium sur le Barbet à CHATEL GUYON en 2012 faute 
d’avoir fait le consensus a été à l’origine encore de beaucoup de divisions. Pourtant 
ce n’est pas faute d’avoir travaillé sur cet évènement. Madame et Monsieur 
GLORIBUS-LANCKMANS, Madame Christine OLLIER et moi-même n’avons 
pas ménagé nos efforts pour que ce symposium soit une réussite. Consolons-nous 
en disant que nombre de points obscures ont été levés à cette occasion et 
notamment celui concernant l’absence d’inscription au L.O.F. durant une très 
longue période. Période que certains appellent « le trou » et qui justifie à elle seule 
la renaissance du Barbet. 
 
Le comité actuel de votre association est seulement en place depuis 6 mois. 
Certes composé exclusivement de Lagottistes, il n’en demeure pas moins qu’ils ont 
à cœur tous autant qu’ils sont à défendre avec la même pugnacité toutes les races 
dont le club a la charge. 
Je pense qu’en 6 mois, ils ont tous fait preuve de leur implication et de leur 
résolution à poursuivre ensemble durant quelques années encore le travail 
commencé. 
 
Dans cette optique, le comité se propose de réunir tous les Barbetiers adhérents ou 
non à notre Club et de se retrouver le samedi 17 octobre prochain lors de 
l’exposition internationale de POITIERS, juste après les jugements, afin de pouvoir 
parler tous ensemble de l’avenir du Barbet en France. 
Je vous propose d’aborder à cette occasion tous les sujets. Que ces derniers soient 
problématiques ou non. 
 
Je vous rappelle que le standard FCI du Barbet est détenu pas la France. C’est le 
seul dans ce cas pour tout le 8ième groupe. 
Il est donc très important que les Barbetiers parlent enfin d’une seule et même voix 
et mettent de côté une bonne fois pour toute, les rancœurs qui n’ont eu de cesse de 
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paupériser cette race.  
 
 
Il nous faut trouver maintenant une cohésion nationale pour sauver cette belle race 
des griffes de certains irréductibles qui s’acharnent depuis des années sur notre 
pauvre Barbet à des fins purement personnelles.  
 
Nous nous devons maintenant de faire corps pour faire front afin de valoriser notre 
Barbet auprès des chasseurs et plus généralement du grand public. 
Travail, sélection, amélioration devraient être notre raison d’être. 
 
Je vous remercie de bien vouloir déclarer sans attendre votre intention de participer 
ou non à cette réunion informelle à l’adresse clubchiensdeau@gmail.com . 
Vous pouvez nous faire part à cette occasion des questions que vous entendez voir 
abordées. 
 
La feuille d’engagement à l’exposition internationale de POITIERS est accessible 
sur le site http://www.cedia.fr .  
 
Rappelons que le club de races organise à cette occasion une Spéciale de Race 
jugée par Monsieur Jean BLANGINO. 
 
Les membres du Comité et moi-même vous remercions par avance de votre 
implications et vous prient de croire en leur détermination à faire du mieux qu’ils 
peuvent. 
 
           Dr. Jean Louis GEISSANT 
      Président de l’association de races 
 

 


